

Zoom Chat: 2019-09-19 LACRALO Governance WG

15:42:52 From Claudia Ruiz : Bienvenidos a todos a LACRALO Governance Working Group Call
15:44:34 From casas cristian : buenas noches a todos/as
15:52:50 From silvia.vivanco : Hola a todos
15:55:56 From vandascartezini : hola todos ,
15:56:54 From Harold Arcos : Good evening to all,,,Saludos a todos
15:57:00 From Harold Arcos : Bienvenidos
15:57:03 From Harold Arcos : Bien Cal
15:57:08 From Harold Arcos : bien Claudia,,,
15:57:08 From vandascartezini : hola Harald...
15:57:09 From Harold Arcos : slaudos
15:57:45 From vandascartezini : aguardamos a los principales a David y Sergio
15:58:52 From vandascartezini : aun aquí recibimos un poco de lluvia hoy pero el invierno sigue caliente 32 grados hoy
15:59:33 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : Aquí ya comenzó la temporada de huracanes en el caribe
16:00:51 From sergio salinas porto : hola a todos y todas!
16:00:56 From vandascartezini : bienvenidos
16:01:33 From vandascartezini : hi David
16:01:40 From silvia.vivanco : Hola David
16:01:43 From silvia.vivanco : bienvenido
16:02:13 From David Plumb : Hola a todos
16:03:53 From sergio salinas porto : holaaaa
16:06:24 From Humberto Carrasco : hola a todos
16:07:05 From Humberto Carrasco : ellas reglas deben entrar en vigencia el 1 de noviembre
16:08:07 From Harold Arcos : Hola Humberto! saludos bienvenido,,,
16:10:29 From silvia.vivanco : Bienvenido Humberto
16:14:57 From vandascartezini : hola Humberto que bueno verte aquí
16:16:18 From sergio salinas porto : holas humberto y Cristian!!!!
16:20:30 From silvia.vivanco : Para su information: Ultimo día de servicios de interpretación es Viernes 25 octubre
16:20:51 From silvia.vivanco : Se reanudarán los servicios de interpretación y traducción el 18 de Noviembre
16:20:59 From vandascartezini : gracias Silvia
16:21:11 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : gracias silvia
16:21:37 From sergio salinas porto : gracias silvia
16:21:49 From sergio salinas porto : jose arce se sumara en 10 minutos
16:25:39 From silvia.vivanco : si Humberto
16:26:32 From vandascartezini : de acuerdo Humberto. un timetable es importante
16:27:45 From Harold Arcos : 1.- Validar la participación en cada grupo aquí y por correo mañana.

2.- Reuniones a partir de que cada grupo quiera pero reportando por el correo que se han reunido para saber que vamos a llegar antes del 26 septiembre con los aportes de cada grupo.

3.- El 26 septiembre todos revisar y comentar en el Drive para poder enriquecer con comentarios y observaciones.

4.- Primera quincena de octubre es crucial para luego exponer a Región.

16:28:27 From Harold Arcos : On the same idea I want to propose this:

1.- Validate participation in each group here and by mail tomorrow.

2.- Meetings from which each group wants but reporting by mail that they have met to know that we will arrive before September 26 with the contributions of each group.

3.- On September 26 everyone review and comment on the Drive to be able to enrich with comments and observations.

4.- The first half of October is crucial to then expose the Region.

16:29:49 From silvia.vivanco : entonces programamos una llamada el proximo día Jueves 26 de Setiembre

16:30:01 From silvia.vivanco : Y subsecuentes llamadas cada Jueves a 23 UTC?

16:30:41 From silvia.vivanco : como van a separar el documento, haran un google doc? O varios google docs por capitulos?

16:31:49 From Harold Arcos : @Silvia, Pienso que no hace falta separar el documento,,,Cada grupo podrá enfocarse en sus artículos y podrá ver si tienen alguna convergencia con otros artículos.

16:33:54 From vandascartezini : que ótimo que se sume al primero grupo porque Jacquie no puede empezar trabajando

16:34:16 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : de acuerdo vanda

16:35:22 From sergio salinas porto : de acuerdo con la propuesta de David +1

16:35:53 From Harold Arcos : Puntos a Votar aquí?:

1.- Reunión Grupo Gobernanza General cada Jueves 23-UTC?

2.- Todos los Grupos acceder al Drive para empezar a comentar y visualizar las otras preguntas?

3.- Definir aquí ya los grupos iniciales?

16:36:04 From Harold Arcos : Topics to Vote now ?:

1.- General Governance Group Meeting every Thursday 23-UTC?

2.- All Groups access the Drive to start commenting and visualizing the other questions?

3.- Define the initial groups here?

16:36:11 From silvia.vivanco : Leads/organizadores: David, Vanda, Sergio y los grupos quedan definidos hoy

16:36:26 From silvia.vivanco : Y si desean otras personas entrar si pueden entrar

16:37:24 From vandascartezini : si estoy de acuerdo con los 3 puntos

16:39:28 From vandascartezini : estoy de acuerdo con mis indicaciones

16:39:30 From Harold Arcos : Estoy de acuerdo con participar en el Grupo 3 como me han registrado allí.

16:40:13 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : De acuerdo con participar en el grupo 1
16:40:32 From sergio salinas porto : anahi Menendez
16:40:45 From sergio salinas porto : va a la universidad publica?
16:40:54 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : faltaria alguien que reemplaze a jackeline en el grupo 1 mientras esta ausente
16:40:56 From sergio salinas porto : perdon no era para aca esto
16:41:33 From Harold Arcos : Humberto manifestó que está de acuerdo con su asignación
16:41:35 From Humberto Carrasco : donde uds me necesiten
16:42:43 From vandascartezini : sergio quizá Anahi puede sumarse al 1
16:43:23 From silvia.vivanco : Y pueden usar la lista de correo de gobernanza para comunicarse tambien
16:43:33 From silvia.vivanco : ya que What's up es un tool informal
16:43:39 From sergio salinas porto : SISISI @Vanda
16:43:41 From vandascartezini : mi WhatsApp - + 55 11 98181-1464
16:44:05 From David Plumb : +569 67333088
16:44:05 From Humberto Carrasco : mi whatsapp es +447446045139
16:44:10 From sergio salinas porto : si el whatsapp es mejor que cualquier cosa por ahora ;-D
16:44:23 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : +57 3016057816
16:44:24 From Harold Arcos : Harold Arcos +58 4129982820
16:44:25 From silvia.vivanco : Si entiendo claro, pueden trabajar por what's up solo tener en cuenta que esa no es una herramienta de ICANN.org, es por lo tanto no monitored por staff
16:44:26 From sergio salinas porto : mi telefono es +5492235215819
16:44:59 From sergio salinas porto : si esta bien Silvia pero en al immediates muchas veces hace tiodo mas agil en estos casos
16:45:06 From silvia.vivanco : por lo cual cuando estén listos para poner contenidos mas formalmente poner en la lista y wiki
16:45:11 From Humberto Carrasco : no problem
16:45:14 From Harold Arcos : Los grupos están mixtos así que podemos trabajar en Inglés.
16:45:20 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : asi será silvia
16:45:27 From Humberto Carrasco : drive, Dropbox, whatever!!
16:45:54 From vandascartezini : si Silvia, pero por ejemplo en ATRT3 tenemos grupos informales y solo cuando tenemos algo mas concreto pasamos ao google doc.
16:45:55 From Harold Arcos : No tengo problemas,,,ya hemos trabajado previamente,,,
16:46:04 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : los subgrupos que no esten mixtos pueden trabajar en español
16:46:37 From vandascartezini : si Lilian sintaxe cómoda en trabajar en Español
16:46:39 From silvia.vivanco : Herramienta acordada: google drive doc
16:46:47 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : obvio somos mayoria
16:47:08 From sergio salinas porto : Llego Jose Arce!
16:47:17 From silvia.vivanco : se va a programar entonces llamadas TODOS los Jueves a las 23 UTC
16:47:25 From Jose Arce : hola David
16:47:41 From Jose Arce : compromiso 100%
16:48:44 From Jose Arce : perfecto
16:49:36 From Harold Arcos : 1.- ¿Reunión Grupo Gobernanza General cada Jueves 23-UTC? ¿Sí / No?
16:50:08 From Jose Arce : +1
16:50:31 From Jose Arce : con argumentos
16:51:09 From vandascartezini : de acuerdo con la fundamentacion Harold
16:51:10 From Jose Arce : y con experiencia en la region creo que
16:51:13 From silvia.vivanco : como una "exposición de motivos" para cada punto
16:51:17 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : fundamentos solidos
16:51:27 From Jose Arce : hay que dejar en claro que todo debe ser con respeto
16:51:51 From Jose Arce : sin dar nombre, ni referir a nadie
16:52:04 From vandascartezini : por cierto Jose!
16:52:34 From Jose Arce : parece tonto aclararlo, pero no esta de más
16:52:42 From vandascartezini : podemos cambiar el dia
16:52:52 From silvia.vivanco : Podríamos ponerlo 1 hr antes si desean 21 o 22 UTC?
16:52:58 From vandascartezini : podemos pensar en Miércoles
16:52:59 From silvia.vivanco : Si desean
16:53:14 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : un doodle
16:53:16 From Harold Arcos : Bien doodle,,,
16:53:20 From silvia.vivanco : Podemos mandar un doodle entonces
16:53:24 From sergio salinas porto : bien pongamoslo en la agenda
16:53:36 From silvia.vivanco : a todos los participantes del grupo de gobernanza
16:53:48 From silvia.vivanco : Por favor Harold coordinemos el doodle
16:54:25 From vandascartezini : hacer una linea de tiempo es relevante. usted hace David?
16:54:45 From silvia.vivanco : Miembros del grupo de gobernanza: <https://community.icann.org/pages/viewpage.action?pageId=84216695>
16:54:52 From Harold Arcos : Seguro Silvia,,,anotado el Action Item; al finalizar la reunión solicitaremos las opciones de días y horarios.
16:55:04 From silvia.vivanco : @Harold por favor revisar a quien mas hay que agregar a esta lista de la tabla
16:55:13 From silvia.vivanco : Creo que hay mas gente
16:55:22 From silvia.vivanco : por favor añadir a la tabla
16:56:15 From Harold Arcos : bien,,,algunos confirmaron después del correo en que solicitamos su confirmación.
16:57:56 From vandascartezini : 25
16:58:10 From silvia.vivanco : 25 es el ultimo dia de interpretacion
16:58:57 From silvia.vivanco : Cualquier pedido de traducción de documentos tomara tiempo, por lo cual si mandan documentos a traducción oficial deben tener en cuenta que hay un tiempo para traducción
16:59:24 From Harold Arcos : muy cierto @David,,,evitar el ruido comunicacional excesivo en la lista general de correo..
16:59:38 From silvia.vivanco : Despise del 25 de Octubre- hasta el 18 de Noviembre el personal de traductores estara dedicado a la reunion de Montreal
16:59:57 From Jose Arce : excelente por todo !!!
17:00:03 From Humberto Carrasco : que nos vaya bien a todos
17:00:11 From Jose Arce : avancemos
17:00:26 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : excelente y productiva reunion
17:00:27 From Jose Arce : Saludos a todos !!!
17:00:32 From LILIAN IVETTE DE LUQUE : bye feliz noche
17:00:34 From Humberto Carrasco : adiós!!!

17:00:38 From Humberto Carrasco : bye bye
17:00:40 From vandascartezini : saludos a todos
17:00:41 From David Plumb : Saludos a todos!
17:00:42 From Harold Arcos : buenas noches
17:00:47 From Harold Arcos : gracias David
17:00:48 From silvia.vivanco : Muchas gracias a todos y buenas noches
17:00:53 From Harold Arcos : gracias a nuestros intérpretes
17:00:57 From Harold Arcos : saludos